

Expertos de la UCLM tachan la guerra de **ilegal**

Un grupo de profesores de la Universidad de Castilla-La Mancha, expertos en Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales, califican de “ilegal y criminal” la guerra emprendida por los Estados Unidos contra Irak. En un artículo de opinión remitido a los medios de comunicación, los profesores Antonio Fernández Tomás, Ángel Sánchez Legido, Juan Miguel Ortega Terol y Carmen Torres García afirman, entre otras cosas, que “no hay legítima defensa en la guerra contra Irak, como defendió el sr. Bush en el mismo mensaje en el que hizo público el ultimátum contra el régimen del sátrapa Husein”. En su detallado análisis, en el que también

aluden al papel de las Naciones Unidas o a conflictos anteriores, como el de la antigua Yugoslavia, los profesores concluyen que la guerra es ilegal, lo que, a su juicio, “constituye un crimen de Derecho Internacional” que, aunque no puede ser juzgado por la Corte Penal Internacional, sí pueden hacerlo los tribunales del Estado de la nacionalidad de los responsables.

“Así pues -terminan- si la guerra es ilegal, es posible que también sea criminal. Y si lo fuera y se castigara a los responsables no sólo el Estado de Derecho, sino también la paz y la seguridad internacionales saldrían fortalecidos. Por ello, quizá merezca la pena intentarlo”. ○

Una página web recopila las firmas de la Universidad contra el **ataque**

La comunidad universitaria española puede manifestar su rechazo al ataque a Irak incluyendo su firma en una página web creada a tal efecto por la Universidad del País Vasco. Al cierre de esta edición, se habían recopilado ya unas doce mil firmas, si bien esta cifra varía constantemente debido al elevado número de visitas que recibe la página, ubicada en la dirección universidadcontralaguerra.net

Inicialmente, la UPV había creado este sitio en Internet para protestar por el eventual ataque armado, que se consumó en la madrugada del pasado 20 de marzo. Las firmas han crecido de forma exponencial desde esta fecha, constataando la posición antibelicista de la comunidad universitaria. ○

La Universidad para por la **paz**

Profesores, alumnos y personal de administración y servicios de la Universidad de Castilla-La Mancha secundaron el paro convocado por las organizaciones sindicales europeas el pasado 14 de marzo para protestar contra la guerra en Irak. Los convocados se mantuvieron a las puertas de los centros de trabajo en los campus durante quince minutos.

